
INGLESE  Data: 05.03.05 

 VERBO FARE + INFINITO ( ATTIVO) Foglio 1 di2 

   

 

 

 

1. To Make ( make \ made \ made) + complemento  + verbo all’infinito senza il to 

 

 

 

Si usa per eprimere un obbligo che una persona impone ad un’altra 

 

Significa far fare qualche cosa a qualcuno 

 

 

 

 

Io ho fatto studiare mio figlio  

 

 

I made my son study 

 

 

Il nostro insegnante ci fa usare l’inglese 

quando facciamo una domanda 

 

 

Our teacher makes us use english when we 

ask a question 

 

Mia mamma mi ha fatto andare a letto presto 

 

 

My mum made me go to the bed early 

 

 

 

 

2.  To Let ( Let \ Let \ Let ) + complemento  + verbo all’infinito senza il to 

 

 

Si usa per eprimere un permesso che una persona accorda ad un’altra  

 

Significa    lasciar fare qualche cosa a qualcuno 

 

Permettere a qualcuno di fare qualche cosa 

 

 

 

 

Io non ho fatto uscire mio  figlio  

 

 

I didn’t let my son go out 

 

 

Il preside non lascia portare a scuola il 

cellulare agli studenti 

 

 

The headteacher doesn’t let student bring 

mobile phones to school 

 

Il papà mi ha lasciato stare fuori fino alle 

11.30 

 

 

Dad let me stay out until 11.30 

 



INGLESE  Data: 05.03.05 

 VERBO FARE + INFINITO ( ATTIVO) Foglio 2 di2 

   

 

 

 

 

Make e Let alla forma attiva sono sempre seguiti dall’infinito senza il To 

 

 

Me l’ha fatto fare 

 

 

She made me do it 

 

Gliel’ho  lasciato fare 

 

 

I let him do it 

 

 

 

 

Possono essere seguiti da un nome, da un gruppo nominale o da un pronome complemento 

 

 

Ha fatto andare a casa presto gli studenti 

 

 

She made the students go home early 

 

Ha lasciato andare a casa presto gli studenti 

 

 

She let the students go home early 

 

Li ha fatti andare a casa presto  

 

 

She made  them go home early 

 

Li ha lasciati andare a casa presto 

 

 

She let them go home early 

 

 

 

 

Let non si usa nella forma passiva 

 

 

Per esprimere un permesso alla forma passiva si usa  TO BE ALLOWED seguito dall’infinito 

con il TO : 

 

 

Gli è stato permesso di farlo  

 

 

He was allowed to do it  

 

 


